



Regierungsratsbeschluss vom 01. November 2022

Ratschlag betreffend Ausgabenbewilligung zur Erneuerung und Aufwertung der Grünanlage «Verkehrsgarten Wasgenring»

P221438

1. Die mit Regierungsratsbeschluss 21/26/80.3 (P211186) vom 7. September 2021 in das Investitionsprogramm aufgenommene Nominalausgabe von Fr. 2'142'500 wird um Fr. 172'500 auf Fr. 2'315'000 erhöht.
2. Vorbehältlich der Ausgabenbewilligung des Ratschlags durch den Grossen Rat werden für die Jahre 2023–2025 (drei Jahre) für die Projektierung und Ausführung des Vorhabens Kreditstellen im Umfang von maximal 20% (Gesamtausgaben: Fr. 125'000) bewilligt.
3. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Verkehrsgarten am Wasgenring liegt als öffentliche Grünanlage im äussersten Westen Grossbasels, am Rande des Iselin-Quartiers. Hier erlernen seit vielen Generationen die Kinder von Basel und den angrenzenden Gemeinden die Verkehrsregeln in einem geschützten Umfeld. Die mittlerweile in die Jahre gekommene Anlage erfreut sich ungebrochener Beliebtheit und leistet noch immer einen wertvollen Dienst in der Verkehrsschulung. Sie soll daher erneuert und aufgewertet werden, wobei der heute noch eingezäunte südliche Teil geöffnet und der Öffentlichkeit zugänglich gemacht wird. Die Anlage ist von grosser gartendenkmalpflegerischer Bedeutung und soll so aufgewertet werden, dass sie ihre Funktion als ökologischer Trittstein entlang der Biotopverbundachse Elsässerbahn besser wahrnehmen kann. Für die Erneuerung und Aufwertung des Verkehrsgartens am Wasgenring beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat Ausgaben in Höhe von insgesamt 2,741 Mio. Franken. Davon können 2,721 Mio. Franken aus dem Mehrwertabgabefonds finanziert werden.

